
TAGESORDNUNG: 

1. Begrüßung / Gäste 
2. Mitglieder / Verträge / Anträge 
3. Bericht des technischen Beauftragten 
4. Bericht des Sportwarts 
5. Sonstiges 

TOP 1 - Begrüßung / Gäste 

• Marco eröffnet die Sitzung und begrüßt den Vorstand, als Gäste sind Peter Kliemann 
und Eckhard Maydorn anwesend. 

TOP 2 - Mitglieder / Verträge / Anträge  

• Eckhard Maydorn beantragt eine Mitgliedschaft.
Er wird zum 01.11.2018 Probemitglied. Herzlich Willkommen! 

• Eckhard Maydorn beantragt einen 7mtr. Steg am 01.11.2018.  
Derzeit ist kein 7 mtr. Steg frei. Eckhard kommt auf die Warteliste. 

• Jens Kunkel kündigt seinen Steg (Nr. 42) zum 30.09.2018 und beantragt bis zum 
Verkauf seines Bootes einen Landstand bis 30.06.2019. Der Vorstand stimmt dem zu. 

• Der Steg Nr. 42 wird nicht vergeben und für unser Schulungsboot freigehalten. 
Aufgrund der Tatsache, dass das Vereinsboot in den letzten Jahren keinen festen 
Stegplatz hatte, sondern immer wieder in leeren Stegen von Mitgliedern lag, hat der 
Vorstand beschlossen Rümhardt künftig in Steg Nr. 42 zu legen. Mit dieser Maßnahme 
soll das ständige „Steg-Hopping“ zukünftig umgangen werden. Zudem bietet die 
isolierte Lage (keine unmittelbaren Stegnachbarn auch Fahranfängern und Schülern die 
Sicherheit, beim An- und Ablegen keine anderen Boote zu beschädigen. 
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• Ben Schmidt beantragt am 11.10.2018 einen 7 Meter Steg. Leider ist derzeit kein Steg 
frei, Ben wird auf die Warteliste gesetzt. 

• Julian Hamilton befindet sich ab sofort wieder in einer Ausbildung. Sein 
Mitgliedsbeitrag wird daher angepasst. Wir wünschen Julian viel Erfolg! 

TOP 3 – Bericht des technischen Beauftragten  

• Bei einer Aufräumaktion wurden die Container gründlich entrümpelt. Container 2 
wurde mit Regalen ausgestattet. Insbesondere der Container 3 (Motorraum) wurde auf 
Vordermann gebracht!

An dieser Stelle noch einmal zur Erinnerung: Es dürfen KEINE vollen 
Tankbehälter / Kanister / Öl-Dosen / Farben etc. in den Containern, in den 
Vereinsgebäuden oder auf Schränken gelagert werden!!!

Da sich leider wieder einmal einige Mitglieder nicht daran gehalten haben, mussten, wie 
schon vor 2 Jahren, Altöle und Benzinreste auf Vereinskosten entsorgt werden. Dem 
Verein sind dadurch Kosten von rund 200,00 € entstanden. 

Diese Aufräumaktion wurde von Vorstandsmitgliedern in Zusammenarbeit mit einigen 
wenigen Arbeitswilligen durchgeführt, da sich trotz vieler bisher nicht erbrachter 
Arbeitsstunden nicht genug Mitglieder gefunden haben ihren Pflichten nachzukommen. 
Der Vorstand hat Verständnis dafür, wenn ein Termin einmal aufgrund von Familie, 
Berufe etc. nicht in die zeitliche Planung passt. Allerdings kostet es jedes Mal aufs Neue 
insbesondere Zeit und Nerven permanent den Mitgliedern wegen ihrer Arbeitsstunden 
hinterherzurennen und führt bei regelmäßiger Absage oder nicht Erscheinen (trotz 
Zusage) regelrecht zu Frustration und Unmut.  

Für die 42. KW steht eine Umweltprüfung seitens des Senats an. 
Wir werden daher sämtliche Flüssigkeiten (insbesondere chemische Substanzen, Öle, 
Reinigungsmittel etc.) auch von allen Schränken in der Halle entsorgen. 

Umwelt- und Gewässerschutz sind ernste und wichtige Angelegenheiten! Bei 
Missachtung oder Nichteinhaltung von Regularien kann dies zu einer Stilllegung des 
Vereins führen!  

• Bei der Aufräumaktion kamen ein paar Außenbordmotoren (WSG-Eigentum) zum 
Vorschein die nicht mehr benötigt werden: ein 2 PS Mariner 2 Takter, ein 4 Ps Yamaha 
2 Takter und ein weiterer Motor. Sollte jemand Interesse an einem dieser Motoren 
haben, nehmt bitte Kontakt zu Florian auf. Andernfalls werden die Motoren im Frühjahr 
2019 bei Ebay-Kleinanzeigen eingestellt.  

• Um einen höheren Verkaufspreis zu erzielen, wird der alte Rümhardt Motor über den 
Winter hinweg instandgesetzt. Florian und Frank Druschke werden die Reparatur 
durchführen.   



• Verbleibende anstehende Arbeiten für Oktober/November:  

- Zeltfundament fertigstellen und Gestänge aufbauen 
- Winterstromanlage installieren. 

• Kalle Schwarz hat uns Lampenmasten für den Parkplatz angebaut. Diese werden zeitnah 
angeschlossen und sollen grade in den dunklen Wintermonaten für genug Licht und 
Sicherheit sorgen.  

• Der große blaue Trailer weist leider einen Defekt am Radlager auf, ist aber für diese 
Slipsaison noch einsetzbar. Der Trailer wird im nächsten Jahr repariert. Wir bitten um 
einen rücksichtsvollen Umgang!  

TOP 4 - Bericht des Sportwarts  

• Das Abwassern 2018 war ein großer Erfolg! Insgesamt waren 15 Boote auf dem Wasser 
und ca. 50 Mitglieder anwesend. Die Beteiligungszahlen an den Vereinsveranstaltungen 
können gerne immer so ansehnlich sein!   
Großes Lob an alle die da waren!!! 

• Die Fahrtenbücher werden Ende des Jahres eingesammelt, können aber auch schon jetzt 
bei Markus abgegeben werden.  

• Für das Skatturnier am 18.11.2018 werden noch Spieler gesucht. Wer Interesse hat, trägt 
sich bitte schnellstmöglich in die ausgehängte Liste ein.  

• Zu unserem 50-jährigen Jubiläum hatten wir von DLRG ein Gutschein für ein 
Sicherheitstraining bekommen. Diesen Gutschein wollen wir 2019 einlösen.  
Markus wird einen Termin mit der DLRG abstimmen. Info’s dazu hängen frühzeitig am 
Brett. 

TOP 5 – Sonstiges  

• Alle Kassenangelegenheiten, Fragen wegen Mitgliedsbeiträgen, etc. wie immer direkt 
mit den Kassenwarten klären.  
Ab sofort könnt Ihr das auch gerne per Mail an: kasse@wsg-berlin.de senden.  

• Es kommt leider immer wieder vor, dass die Vereinsgebäude nicht ordnungsgemäß 
abgeschlossen werden. Daher noch einmal der Hinweis: Jeder der als Letztes das 
Grundstück verlässt oder als Letzter an Bord schlafen geht, schließt bitte die Gebäude 
(Messe und Halle) ab.  

• Die Saison ist vorbei: Bitte denkt daran, dass wir am 31.10.2018 die Tiefkühler 
abschalten. Alles was am 31.10.2018 noch in den Fächern liegt wird entsorgt. 



• Zudem sei noch einmal auf den rücksichtsvollen und ordnungsgemäßen Umgang mit 
Vereinseigentum hingewiesen! In letzter Zeit herrscht leider wieder an mancher Stelle 
eine Unordnung, die nicht akzeptabel ist. Insbesondere die Hallenstände und die Bar 
sehen schon wieder schlimm aus. Gerade die Bar ist kein Sammelplatz für euer Leergut 
– und wenn Ihr mal ein Glas benutzt dann wascht es bitte wieder ab. 

Es darf gerne auch mal Eigeninitiative ergriffen werden. Wenn Ihr ein wenig Zeit habt, 
könnt Ihr gern mal herumstehende Gläser oder ähnliches abwaschen – es müssen nicht 
immer dieselben sein die das übernehmen. 

In diesem Zusammenhang nochmal vielen Dank an Bettina Thurow, die diese Woche 
das Restgeschirr und die Töpfe abgewaschen hat, die noch vom Abwassern 
herumgestanden haben. 

Die nächste Vorstandssitzung findet am 09.11.2018 um 18.00 Uhr in den Räumen der WSG 
statt. 

Protokollführung 
Kevin Kloft 


